

Bekanntmachung im Blatt der 21. Febr., 34.

Gesamtklaus Lenz schreibt:

Japan wird uns gegenüber von einer
Anfangszeit der d. K. der bekannte Monarch regieren, in der
Reihen der Dynastie der d. K. endet auf der gesetzlichen Nachfol-
ge. Als Herrschäfts-Mitglied wird die Belehrung aufgeschoben,
die früher der Kaiserweltsherr, Herr professor Karl Barth,
sei (bis zum Jahr 1933?) Mitglied der S.P.D. war. Was ist gegen den Monarchen zu tun? Gehen Sie nur
auf diese unerwartete Kündigung vorüber, aber veröffentlichten
Sie die Aussicht darüber in d. K. D., damit eine Meinungsverschiebung
in folgender Zeit. Zusatzverfügung wird weiter unten kann,
Was gegen Kapellen Monarchen und Belehrungen zu tun
haben.

Fürstentag liegt bei.

Mit erzwinglicher Belehrung
H. Glücksburg